

いちばんぼし

第3学年

H30.7.20

NO.8

小田北夏の陣 勝負の夏休み！

1学期も終了。修学旅行や体育大会で、めまぐるしく過ぎていった1学期でした。また、運動部も引退を迎えた人たちも多くなります。きっと、すばらしい体験ができたことだと思います。

1学期も終わる訳ですが、残念ながら「少しのんびり…」とはいきません。行事や部活動を終えた今、キミたちは「進路」に向けて動き出さねばなりません。もしかしたら、「進路」に向けて動き出す、一番最後の機会かもしれません。たくさんの人たち（他校の中学3年生や他市の中学3年生）はもうすでに進路決定に向けて計画的に学習を進めています。小田北の中でも、もうすでに動き出している人はいますが、その数はまだまだ少数。ここで、ギアチェンジが必要です。

今年の夏休みは、37日間あります。例えば1日3時間勉強すれば、合計111時間の勉強時間が確保されます。111時間といえば…、なんと1日6時間授業の19日分。約4週間学校に登校して授業を受けたことと同じになります。1日の勉強時間が0の人と比較したら…、恐ろしい差が生まれますよね。

勉強時間の確保とともに、勉強の質も追求してほしいと思います。スマホをいじりながら勉強、答えを写すことに時間を割く、なんてことはしないでしょね…。これは、とてももったいない時間の使い方です。能力や環境には差はあれど、与えられた時間はみんな平等。どうせやるなら、質の高い学習時間を作ってほしいと思います。

キミたちのゴールは「高校に合格すること」ではありません。「充実した高校生活を送るため」「入学した高校でちゃんと卒業できるため」の基礎体力を、今のうちにつけておかねばなりません。そう考えたら、この夏休みをどのように過ごさなくてはならないか、おのずと見えてくると思います。大変だけど…、がんばれ！



生活のPOINT

規則正しい生活をする事！

夜更かしをして昼夜逆転になってしまったりすることがないように。一度リズムが狂ってしまうと、元に戻すときに大変ですよ。

反社会的な行動をしない！誘惑に負けない！

どうしても開放的な気持ちになりがちな夏休みです。キミたちはもうオトナとして責任を取らねばならない年齢であることをお忘れなく！茶髪やピアス、喫煙に飲酒、夜遊びに迷惑行為、ダメですよ！頭髪も学校生活と同じで！！

勉強をしておこう！

「中学校を卒業したあとどうするの？」「まだわからん…」と言っていた人も、中学校生活も残り半年。1年後の自分の姿を想像してください！

人の学習の足を引っ張らない！

みんなで一緒に遊ぶのは、確かに楽しいけど…。でも、進路はみんなと同じとはいきません。自分が大切にしている友だちにとって、今必要なことが「遊び」なのか、きちんと考えてみる事。お互いに足を引っ張り合うことなんてないように…。

2学期当初の予定

8月27日(月)	始業式・学活・集会			
8月28日(火)	学活	国語テスト	数学テスト	社会テスト
8月29日(水)	学活	理科テスト	英語テスト	道徳
8月30日(木)	B水4	B水5	A月2	A月3
8月30日(金)	A金1	A金2	A金3	A金4
	A月5	学活		

8月24日(金)学校登校日

少し成長したみんなの姿を楽しみにしています！

どこにでも

行けるドアって

ほんとうに

必要なかい？

ねえドラえもん

『ドラえもん短歌』より



